
Intel Wi-Fi: es wird spannend!
Beitrag von „apfel-baum“ vom 7. Juni 2020, 21:56

nein, nicht mehr seit heute, da ist die cati mittlerweile drauf und, ich vermute- weiß es aber
nicht, das es davon abhängig sein könnte mit welchem sdk es gebacken wird. aber ich weiß es
nicht, weil ich kein coder bin.

und es läuft bei mir, nur auf dem 2,4ghz band

lg 
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https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/47548-intel-wi-fi-es-wird-spannend/?postID=610773#post610773

